

## FSJ an der Stephansschule Konstanz

Hallo, wir sind Lina & Laura und sind in diesem Schuljahr 2021/ 2022 FSJler an der Stephansschule.

Ein freiwilliges soziales Jahr ist eine tolle Gelegenheit um Erfahrungen zu sammeln und sich persönlich sowie auch beruflich weiterzuentwickeln. Man lernt eine andere Umgebung kennen und kann sich ein anderes Arbeitsumfeld anschauen. Auch um sich nochmal Gedanken zu machen, wie es danach weitergehen kann ohne „nur rumzusitzen“ ist das FSJ eine gute Alternative. Natürlich ist es auch möglich die Fachhochschulreife nachzuholen und ein FSJ macht sich auf einer Bewerbung immer gut.

Wir haben uns für das FSJ an einer Grundschule entschieden, da wir gerne mit Kindern arbeiten wollten und uns trotzdem Abwechslung im Alltag gewünscht haben.

Das Kollegium, die Rektorin und Konrektorin, sowie die Verwaltung hier an der Stephansschule haben uns sehr nett aufgenommen. Wir konnten uns hier gut Einarbeiten und auch jederzeit Fragen stellen, falls uns etwas unklar war. Bei Fehlern war es uns möglich gemeinsam eine Lösung zu finden. Wir konnten sowohl in den Klassen helfen und die Lehrer unterstützen, als auch im Sekretariat hinter die Kulissen schauen. Wir lernten mit stressigeren Situationen umzugehen und flexibler mit den Aufgaben zu werden, die man uns anvertraute.

Die Stephansschule ist uns aufgrund der verschiedenen Klassenarten aufgefallen, es ist sehr interessant sowohl die Regelklassen kennenzulernen, sowie die Montessoriklassen, VKL und die GFK.

Nachmittags wurden wir dann in der Kernzeit eingesetzt und konnten den Kindern bei den Hausaufgaben helfen, mit ihnen Spiele spielen und malen. Über Bastelprojekte haben sich die Kinder auch immer sehr gefreut, es gab hier wunderbare Möglichkeiten seinen Nachmittag und den der Kinder kreativ zu gestalten.

Auch als Streitschlichter musste man mal eingreifen und helfen, was uns natürlich auch als Herausforderung entgegenkam, woran wir allerdings wachsen konnten und lernen konnten mit umzugehen.

Was uns ganz besonders an dem FSJ hier gefällt, ist zu sehen wie die SchülerInnen sich uns immer mehr öffnen und vertrauen fassen und auch wie Sie immer weiter an Ihren Aufgaben wachsen.

Wie man sehen kann, bietet das FSJ hier, großartige Möglichkeiten, aber auch Herausforderungen, wodurch man viel lernen kann.

Es war uns eine große Freude für ein Jahr Teil des Teams der Stephansschule zu sein!

Lina & Laura  
(FSJlerinnen)